



SYMPHO-LIEN

EN PRIÈRE.

N° 123 – Avril 2025

Christ est ressuscité !

O Christ, par ta résurrection tu ouvres à tous les humains les portes du Royaume : conduis-nous jusqu'à la gloire du Père.

– Fils du Dieu vivant, béni sois-tu !

Par ta résurrection tu as confirmé la foi de tes disciples et tu les as envoyés dans le monde : que ton Eglise à leur suite soit fidèle à proclamer la Bonne Nouvelle.

– Fils du Dieu vivant, béni sois-tu !

Par ta résurrection tu nous as réconciliés dans ta paix : donne à tous les baptisés la communion de foi et d'amour.

– Fils du Dieu vivant, béni sois-tu !

Par ta résurrection tu guéris notre humanité et tu lui donnes la vie éternelle : souviens-toi des malades.

– Fils du Dieu vivant, béni sois-tu !

Par ta résurrection tu es devenu le premier des vivants.

– Fils du Dieu vivant, béni sois-tu !

Prière de Taizé

Le sens de la résurrection de Jésus

La résurrection parachève la vie et la mort de Jésus, et **elle est le cœur de la foi chrétienne. Elle scelle la victoire de la vie sur la mort et atteste la divinité de Jésus.**

Quels témoignages et quels signes en avons-nous ?

Saint Paul se veut le témoin du ressuscité. Il n'a pas connu le Jésus d'avant Pâques, mais il considère que l'événement prodigieux qu'il a vécu sur le chemin de Damas, celui qui l'a ébloui au point de le rendre aveugle, est une apparition du ressuscité qui lui confère le titre d'apôtre. En s'adressant aux Corinthiens chez lesquels la foi en la résurrection de Jésus fait manifestement difficulté, il proclame à son tour, comme Pierre, ce qui est arrivé à Jésus et s'en porte ensuite le témoin : « En tout dernier lieu, il m'est apparu à moi comme à l'avorton » (1 Co 15, 8).

Paul dit de manière stylisée et facile à transmettre les deux points essentiels de la foi : mort et sépulture d'une part, résurrection d'autre part. Il appuie sa proclamation sur le témoignage de tous ceux qui ont été les bénéficiaires d'une apparition du ressuscité. Il se met enfin en scène lui-même. L'évocation de tous ces témoins est une invitation à les consulter si la chose est possible. Mais elle ne doit pas nous faire oublier que les apparitions de Jésus ont été reconnues dans la foi. **Le chrétien est invité à entrer dans la chaîne des nouveaux témoins qui auront cru sur la parole des témoins originaires.**

Le terme, employé plusieurs fois par Paul et généralement traduit en français par "il est apparu", dit en fait "il a été vu", "il s'est donné à voir". **Il souligne l'initiative absolue de Jésus dans ses manifestations.** [...]

La résurrection sera reçue dans l'Église comme la grande preuve de la divinité de Jésus, puisque celui-ci avait revendiqué cette filiation et qu'elle se trouve confirmée. **La résurrection nous dit aussi que la voie de l'amour, suivie inconditionnellement par Jésus jusqu'au don de sa vie, n'est pas une voie sans issue, une sorte de cul-de-sac qui ne déboucherait sur rien.** La voie de l'amour est aussi la voie de la vie.

La résurrection, c'est la Vie. "La gloire de Dieu, c'est l'homme vivant", dira plus tard Irénée de Lyon. Cette parole se vérifie d'abord dans la résurrection de Jésus. Dieu a voulu que Jésus soit rendu à la vie, à une vie plénière pour que tout homme puisse vivre. C'est là qu'il met sa gloire, c'est-à-dire sa propre beauté. La résurrection est belle en un sens évidemment différent de la mort de Jésus. Cependant, c'est la même beauté qui de secrète devient éclatante.

La résurrection de Jésus, c'est donc la victoire de la vie sur la mort. [...] **La résurrection de Jésus est la promesse de la nôtre. Elle nous donne l'image même de ce que nous sommes appelés à devenir.** Elle est le symbole concret de ce que nous mettons sous le mot *salut*, puisque pour nous, être sauvés, c'est vivre, vivre intensément et toujours, dans une vie d'amour. Nous vivrons en Dieu éternellement de la vie que manifeste Jésus. Sa destinée sera la nôtre. [...]

Si l'on peut dire, la résurrection de Jésus, c'est la garantie-or des promesses qui nous sont faites.

Le tombeau vide est enfin un signe annonciateur du retournement du monde à la fin des temps. Il nous dit que la figure de ce monde n'est pas sa réalité ultime et que la loi de la corruption n'est pas le dernier mot de la condition humaine, puisqu'en la personne de Jésus le cosmos a déjà connu une première et discrète déchirure, dont l'achèvement doit rendre l'univers transparent à la vie de Dieu.

Extraits Bernard Sesboüé sj, La Croix - le 03/03/2004. Modifié le 04/04/2012.

Intentions confiées par le Pape François pour avril 2025 :

Prions le Seigneur : Pour l'utilisation des nouvelles technologies. Prions pour que l'utilisation des nouvelles technologies ne remplace pas les relations humaines, mais respecte la dignité des personnes et aide à affronter les crises de notre temps.

Intentions de prières confiées à la paroisse

Seigneur, nous Te rendons grâce pour notre paroisse qui nous permet de T'adorer régulièrement. Quel bonheur !

Nous Te remercions d'exaucer nos prières et pour tout ce que Tu nous donnes chaque jour de nos vies.

Nous prions pour toutes les personnes souffrantes, pour Marie France, pour Nathalie et ses filles, pour la guérison de Joseph, Dominique, Vianney, Frédérique, Pierrot, Lucie et Pierre.

Pour Clément, Amaury, Domitille, Alexis, Xavier, Lionel et Philippine.,
Jésus, donne la paix à Elisabeth, Calixte et Quitterie et soutiens ceux qui souffrent d'un « mal être ». Pour les parents de Pierre, pour Alexandre, Quentin et Nathan.

Merci pour une opération qui s'est bien déroulée, pour un concours réussi. Pour les cent ans d'une personne.

Marie, veille sur toutes les familles, nous Te les confions enfants, parents, grands-parents et arrière-grands-parents.

Seigneur, nous Te confions Astrid, qu'elle connaisse la joie du mariage.
Que Louis et Camille attendent un petit bébé. Prions pour un enfant dont les parents se séparent.

Jésus, que la réconciliation et la paix règnent dans les familles. Et ramène à Toi ceux qui se sont éloignés de l'Eglise.

Un petit enfant prie pour son entourage et sa classe.
Nous prions pour nos défunts, pour ceux qui viennent de perdre un être cher, et pour notre ancien sacristain Dominique Vu.

Une personne demande l'aide de St Joseph pour trouver travail et logement.
Seigneur, accorde nous Ta grâce, ouvre nos cœurs au monde qui nous entoure et apprends nous la charité et le partage.

Dans l'Espérance, aide nous à savoir écouter patiemment ceux que nous rencontrons, être bienveillant et aimer chacun d'eux personnellement.

Seigneur, nous te confions toutes ces intentions et ceux qui nous les proposent.

Prière pour la paix dans le monde

"Le monde est en feu", disaient déjà de nombreux saints, mais entre les conflits, le terrorisme et les injustices, nous avons vraiment l'impression que nous vivons une période particulièrement difficile. A notre petite échelle, nous n'avons que deux armes : la conversion et la prière.

moniales-op.ch/spiritualite/prieres-chretiennes/priere-paix-monde

La Paix de Pâques

Frères et sœurs, Pâques signifie « passage ». C'est, en particulier cette année, l'occasion bénie de passer du Dieu mondain au Dieu chrétien, de l'avidité que nous avons en nous à la charité qui nous rend libres, de l'attente d'une paix apportée par la force à l'engagement de témoigner de façon concrète de la paix de Jésus. Frères et sœurs, plaçons-nous devant le Crucifié, source de notre paix, et demandons-lui la paix du cœur et la paix dans le monde.

Extrait audience générale pape François 13/4/2022

Courte prière pour le matin de Pâques

"Seigneur, tu es ressuscité d'entre les morts, Alléluia ! Tu as vaincu la mort pour moi et pour tous les hommes. Tu fais de nous un peuple de vivants !

C'est la Pâque du Seigneur, c'est le jour de la résurrection et le commencement de la vraie vie. Permits à tous les baptisés d'éclater de lumière et de joie aujourd'hui !

En ce matin de Pâques, unis par la prière à tous mes frères, je te confie ton Eglise et l'ensemble des hommes. Amen."

aleteia.org/2022/04/16/une-courte-priere-pour-le-matin-de-paques

Matin de Pâques, où Dieu relève l'homme des ténèbres qui écrasent les élans de l'espoir, des maladies qui ébranlent l'envie de vivre, de la peur de l'autre qui attise la haine, du regard qui brise la confiance et la dignité, des idées arrêtées qui divisent familles et nations.

Matin de Pâques, où je me lève pour me dresser contre ce qui opprime et proclamer la liberté, pour m'élever contre le désespoir et partager l'espérance, pour protester contre le non-sens et communiquer l'amour qui relève et donne la vie, pour annoncer la joie d'être ressuscité et le bonheur de vivre debout.

Je crois à la résurrection de la chair.

paroisses-aucoeurdelazorn.fr/priere-de-charles-singer-pour-le-matin-de-paques

Prière à la maison le jour de Pâques

Jésus notre Dieu et Seigneur, tu nous conduis au Père, tu es le chemin. Ton sang versé sur la Croix nous a rendu la vie, nous a ouvert le Ciel.

Par la foi, je crois en ton amour. Je crois en ta promesse de te voir un jour.

Je crois que la foi peut tout, tu brilles en moi, Seigneur, ma foi te reconnaît.

Diocèse d'Evreux

Notre Père, Je vous salue Marie.

Pour tout renseignement : Equipe Saint-Symphorien en prière - 01 39 50 88 22 - guy.bea.sauzay@free.fr